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La Chambre immobilière du Grand Montréal (CIGM) vient de publier les plus récentes statistiques 
du marché immobilier résidentiel de la région métropolitaine de recensement (RMR) de Montréal, 
établies d’après la base de données provinciale Centris® des courtiers immobiliers. Ainsi, 2 899 
ventes résidentielles ont été conclues au cours du mois d’août 2017, ce qui représente une 
augmentation de 8 % par rapport à la même période l’an dernier. Il s’agit également du meilleur 
mois d’août depuis que la CIGM recense les ventes de propriétés.

Variation des ventes par secteurs
Quatre des cinq principaux secteurs de la RMR ont enregistré une croissance des ventes 
en août. Seul le secteur de Vaudreuil-Soulanges a vu le nombre de transactions 
conclues se replier légèrement (-3 %) comparativement à août 2016. 

Statistiques par catégories de propriétés
Dans l’ensemble de la RMR montréalaise, les ventes de maisons unifamiliales ont crû de 4 
% le mois dernier, tandis que celles de plex de 2 à 5 logements sont demeurées stables. 

Au chapitre des prix 
À l’échelle de la RMR, les maisons unifamiliales se sont vendues 6 % plus cher en août 2017 
qu’un an plus tôt, avec une médiane de 325 000 $. 

Nombre de propriétés à vendre
L’offre de propriétés résidentielles à vendre dans le système Centris® des courtiers 
immobiliers (24 031) était de 15 % inférieur à ce qu’elle était un an plus tôt.

 The Greater Montréal Real Estate Board (GMREB) has just released its most recent 
residential real estate market statistics for the Montréal Census Metropolitan Area 
(CMA), based on the real estate brokers’ Centris® provincial database. In total, 2,899 
residential sales were concluded in August 2017, an 8 per cent increase compared to 
August of last year. This was the most active month of August since the GMREB began 
keeping track of property sales.

Sales by geographic area 
Four of the five main areas of the Montréal CMA registered an increase in sales in August. 
Only the Vaudreuil-Soulanges area registered a decrease in sales in August, as sales fell by 
3 per cent compared to August of last year. 

Sales by property category 
Across the Montréal CMA, sales of single-family homes grew by 4 per cent in August, 
while sales of plexes (2 to 5 dwellings) remained unchanged.

Prices 
Single-family homes in the Montréal CMA sold for 6 per cent more in August 2017 than 
one year earlier, with a median price of $325,000.

Number of properties for sale 
The number of residential properties listed on the real estate brokers’ Centris® system 
(24,031) was 15 per cent lower than it was in August of last year. 
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